

Kingersheim, une ville qui rassemble

Le budget 2021, adopté uniquement par les élus de notre groupe municipal (les deux groupes minoritaires ayant voté « Contre » sans en formuler les raisons, ni faire de propositions), a la particularité d'être le premier maillon budgétaire du mandat 2020 - 2026 d'une construction pluriannuelle, avec encore beaucoup d'interrogations sur les impacts à terme de la suppression de la Taxe d'Habitation.

En 2021, le point commun entre les budgets passés et ceux à venir reste toujours la faible dotation de l'État à notre commune pour des raisons que les services de l'État n'auront jamais été en mesure de nous expliquer : depuis plus de 30 ans notre collectivité perçoit en moyenne 1/3 de dotations de moins que celles des villes de 10 à 20 000 habitants qui nous sont comparables.

De plus, lors du dernier mandat 2014 – 2020, Kingersheim a subi une baisse drastique de ces dotations de l'État aux collectivités de plus d'un million d'euros en 6 ans.

Mais malgré ces contraintes, l'équipe municipale a toujours su s'adapter en faisant le choix :

- De la rigueur par la maîtrise des charges de fonctionnement de la commune, ce qui a permis de ne pas augmenter les taux de la fiscalité sauf en 2018, tout en désendettant la Ville de 5 millions d'euros !
- Du volontarisme avec un programme d'investissement de près 12 millions d'euros au service des habitants et principalement injectés dans l'économie locale.
- Et d'un souci permanent de maintenir des services de qualité à la population.

Par son action, notre équipe reste engagée à offrir les meilleures conditions d'enseignement à nos enfants, faciliter les pratiques culturelles et sportives des jeunes et moins jeunes, doter correctement nos services municipaux d'équipements pour l'exercice de leurs missions, maintenir la qualité des services aux publics, et contribuer à l'économie locale en faisant travailler nos commerces et nos entreprises.

L'exemple de la rénovation du bâtiment de la mairie, qui n'a pas connu d'évolutions depuis sa construction en 1963, confirme notre respect de nos obligations de mise aux normes d'accessibilité des publics, la sécurisation de l'accueil (avec filtrage des publics) et de l'ensemble du bâtiment, le regroupement de nos services municipaux en un même lieu, et la rénovation thermique nécessaire.

Pas de nouvelles constructions donc durant ce mandat (hors périscolaire du centre par m2A, mais en bâtiment passif) avec toujours en ligne de mire les enjeux climatiques et l'optimisation de nos actions pour gérer les deniers publics de façon toujours responsable. Nos budgets seront consacrés aux actions de proximité (périscolaire, associations, circulation pacifiée et mobilités douces, la place de la nature en ville, développement des outils numériques, ...), aux réhabilitations thermiques et d'efficacité énergétique (dont la salle du COSEC), aux mises aux normes des équipements et bâtiments qui le nécessitent encore pour accueillir dans les meilleures conditions les publics (mairie, écoles, police municipale,...) avec le souci d'une gestion efficiente des espaces de travail et de réunions.

Christian BROMBACHER, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

Le budget 2021 et ses surprises

Sous couvert de remise aux normes et d'accessibilité on nous a vendu lors du dernier Conseil Municipal l'**extension de la Mairie** : un projet estimé à plus 2M€ sur 3 ans.

Nous sommes étonnés d'une telle délibération.

L'agrandissement aurait mérité plus amples réflexions alors que le télétravail se développe. La dépense d'une telle somme aurait mérité plus d'informations qu'un simple croquis.

Un peu léger...

Alors que lors du précédent mandat l'extension de la Mairie n'était pas à l'ordre du jour à telle enseigne que ce point ne faisait partie du programme de campagne du Maire !

Autre investissement, l'achat et la rénovation de «la maison bleue» pour un montant de 312 000€ pour en faire une résidence d'artistes alors que nous pensons qu'une solution moins onéreuse pour la commune aurait pu être trouvée.

Nous déplorons que ces 2 investissements, comme d'autres, décidés au budget 2021, l'ont été sans concertation préalable avec les habitants et les élus. Ainsi, le Conseil Municipal est réduit à une simple chambre d'enregistrement ! Où est donc passée la démocratie participative ?

Nos priorités : sécurité, circulation, entretien du patrimoine, environnement, ...

- Renforcer les moyens humains et matériels de la Police Municipale
- Revoir le plan de circulation afin de sécuriser les déplacements notamment, pour les piétons et les cyclistes.

• Etablir un plan pluriannuel curatif/préventif de réhabilitation des voiries, des passages piétons, des trottoirs.

• Engager un programme complet d'étude de rénovation et d'entretien du patrimoine communal, incluant l'efficacité énergétique des bâtiments et la programmation des travaux à réaliser en fonction de la situation budgétaire communale.

Et quelle place pour le patrimoine et notre identité régionale dans une ville où on rase les derniers témoins de notre passé ?
Que dire de notre Monument aux Morts, en totale décrépitude ?
Suite dans notre prochaine tribune...

Notre tribune étant limitée à 330 mots, retrouvez la suite de nos propositions sur www.kingersheimnouvelleere.fr

A votre disposition,

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

Les incivilités bousculent les règles « élémentaires » de la vie ensemble qui permettent la confiance. Avec le retour des beaux jours nous allons être confrontés à nouveau à différents types de nuisances, malpropreté, et trouble à la tranquillité, dans différentes rues de notre Commune. C'est un thème qui fait l'affaire de tous. Puisque ces formes de dégradations sociales détériorent la qualité de l'espace public. Et nous avons notre mot à dire dans ce domaine.

Kingersheim La Vie Ensemble